LA SEMAINE VUE PAR CHRISTIAN BATAILLE | DÉPUTÉ DU NORD DU PARTI SOCIALISTE

« La France peut, sans honte, communiquer son modèle républicain, laïque »

Grand connaisseur du nucléaire. dont il est un fervent partisan, le député nordiste du PS Christian Bataille vient d'être chargé par Bernard Accover, président de l'Assemblé nationale, d'un rapport sur la sécurité et l'avenir de la filière. Un premier jet sera rendu au mois de juin, puis le volet sur l'avenir en fin d'année. Un travail d'une actualité brûlante.

PROPOS RECUEILLIS PAR ÉRIC DUSSART edussart@lavoixdunord.fr PHOTOS J.-C. BAYON ET G. DROLLET



La situation en Côte d'Ivoire

« Je ne pourrai que me réjouir si nous allons dans le sens d'une normalisation de la situation autour du président élu Alassane Ouattara. Il faut espérer que les Ivoiriens échapperont à la guerre civile. Que le dialogue puisse être renoué et que les expatriés français puissent se réinstaller, travailler à nouveau, reprendre les échanges. Je ne connais pas Laurent Gbagbo mais certains hommes politiques

François Hollande

« Si jusqu'ici, ceux qui s'étaient avancés étaient des personnalités plutôt discrètes. avec François Hollande nous avons maintenant un candidat de tout premier plan. »

> Nucléaire V « J'ai applaudi aux propositions du Premier ministre qui a annoncé un contrôle systématique de toutes nos centrales. »



L'ESSENTIEL

1946 : naissance le 13 mai à Rieux-en-Cambrésis.

1969 : professeur de lettres, il exercera successivement à Cambrai, Caudry, Avesnes-les-Aubert et Le Cateau-Cambrésis.

1977 : à 30 ans, il est élu maire de sa commune natale, fonction qu'il exerce jusqu'en 2001. Il est aujourd'hui conseiller municipal à Soles-

1981 : il entre au comité directeur du Parti socialiste.

1983 : vice-président du Conseil régional Nord - Pas-de-Calais jusqu'en 1998.

1988 : il est élu député de la 22° circonscription du Nord. Il est réélu en 1993, 1997, 2002 et 2007.

1991: loi sur les recherches relatives à la gestion des déchets radioactifs, usuellement nommée Loi Bataille.

1998 : il préside l'Agence régionale de développement jusqu'en 2003.

2000 : membre du bureau national du Parti socialiste.